



Ruiz Escudero comparece en la Asamblea de Madrid para explicar las principales iniciativas de su departamento para 2019

**Los presupuestos de Sanidad alcanzan la cifra histórica de 8.106 millones y se vuelcan en infraestructuras y mejoras retributivas**

- Se destinan 173 millones a los planes para la reforma de los grandes hospitales, nuevos centros de salud y equipamiento de alta tecnología
- Las cuentas del próximo año incluyen 78 millones para la revisión salarial prevista del 2,25 % y otros 50 millones para la recuperación de la carrera profesional

**13 de noviembre de 2018.**- La Consejería de Sanidad rebasará, por primera vez, los 8.000 millones de euros en unos presupuestos anuales. En concreto, el departamento que dirige Enrique Ruiz Escudero contará el próximo año con 8.106 millones, es decir, 238 millones más que en el presupuesto de este año, lo que supone un 3 % de incremento.

Así lo ha explicado hoy el consejero de Sanidad durante su comparecencia en la Comisión de Presupuestos, Economía, Empleo y Hacienda de la Asamblea de Madrid en la presentación de las cuentas del próximo año.

Las partidas destinadas a sanidad siguen superando el 40 % del total del presupuesto regional (20.072 millones), lo que pone de manifiesto que el sistema sanitario público sigue siendo un compromiso prioritario para el Gobierno regional. Además del mantenimiento de los propios servicios sanitarios, la Consejería de Sanidad se va a volcar el próximo año en los planes de inversión en infraestructuras y en mejorar las condiciones retributivas de los profesionales.

Así, y cumpliendo los planes anunciados de inversión de más de 1.000 millones a diez años en hospitales, de nuevos equipamientos de alta tecnología y los proyectos de centros de salud, se han presupuestado para el próximo ejercicio 173 millones de euros en inversiones reales.

Del conjunto de esas inversiones destacan la de 24,7 millones en el Hospital La Paz, que reformará la UCI pediátrica, la UCI neonatal, las Urgencias Generales y culminará las obras de la “fase 0” del proyecto de reconstrucción integral del



hospital, con los primeros traslados y la habilitación de un nuevo helipuerto de altas prestaciones para dar cobertura a La Paz y al Ramón y Cajal.

También se destinarán 26,1 millones al Hospital Gregorio Marañón con el próximo inicio de obras del nuevo Bloque Quirúrgico y la reforma integral del Instituto Oncológico. Otros 20,8 millones se presupuestan para el Hospital 12 de Octubre para la remodelación completa de las Urgencias y la UCI 'politrauma', el Servicio de Neonatología y las Consultas de Oncología. De esta inversión, 4,6 millones se dedicarán al proyecto del Nuevo Hospital.

El Hospital Ramón y Cajal, por su parte, contará con una inversión de 11 millones para la restauración de sus fachadas y para continuar con la rehabilitación de sus instalaciones. Además, se ampliarán y modernizarán las Urgencias del Hospital de La Princesa, con una inversión de 5,7 millones. Y se continuará con la reforma integral de las salas de hospitalización del Niño Jesús, el área quirúrgica del Severo Ochoa y la UCI y el servicio de anatomía patológica del Hospital Príncipe de Asturias.

## CENTRO DE FORMACIÓN EN CIRUGÍA ROBÓTICA

Además, en hospitales, otros 8,3 millones se presupuestan para el Hospital Clínico San Carlos, que además de las obras de mejora previstas "se convertirá en 'Smart Health Center' para coordinar la formación en cirugía robótica para los seis robots de cirugía mínimamente invasiva que vamos a adquirir", según anunció Ruiz Escudero.

Este esfuerzo se culmina con una inversión de 22 millones destinados a la adquisición de equipos de última tecnología para el diagnóstico y tratamiento del cáncer, dentro del Plan de equipamiento sanitario y de alta tecnología, que contará con un total de 312 millones de euros en los próximos ocho años.

Por su parte, para Atención Primaria se dotan 24 millones de euros para la construcción de nuevos centros de salud y la ampliación y modernización de los ya existentes, con intervenciones en un total de 27 equipamientos.

En cuanto a Capítulo I, relativo a los Gastos de Personal, se han presupuestado un total de 3.572,9 millones de euros, lo que supone 169,6 millones de euros más que el ejercicio anterior, es decir, un 5 % de incremento.

En este capítulo se contemplan, entre otros, 78,3 millones para la revisión salarial prevista del 2,25 %. Se destinan 50,5 millones para la recuperación de la carrera profesional. Se dotan 5,7 millones para nuevas acciones de Atención Primaria; 24,5 millones para nuevas acciones de Atención Hospitalaria y 1,4 millones para nuevas actuaciones en el SUMMA 112. Y, además, se presupuestan 33,3 millones para invertir en la reducción de listas de espera.



Por otro lado, en el presupuesto de 2019 se recoge el compromiso de mantener la consolidación iniciada en el año 2016 en Atención Primaria, e incrementar en este ejercicio 30,9 millones de euros más el presupuesto de este Programa, sin contar el gasto en recetas.

El consejero, durante su intervención, también ha destacado el programa correspondiente a la Dirección General de Planificación, Investigación y Formación, con un importe para 2019 de 16,9 millones, lo que supone un incremento respecto del año anterior del 2,1 %. Estas partidas permitirán, entre otros objetivos, fomentar la internacionalización de la investigación y de la innovación y consolidar la estructura del proyecto de Bioregión en el que trabaja la Consejería de Sanidad.